
🔷  Cas de la terminaison en – i


Observez :


Il a fini son travail à 20 heures.

Je trouve que tu as beaucoup maigri ces derniers temps.

Il est parti tôt ce matin.

C’est fini ?

Ce document jauni par le temps garde une grande valeur.


Les mots en -i sont ici soit des participes passés (fini, maigri, parti) soit des adjectifs (fini, 
jauni).


🔷  Cas des terminaisons en -is, it


1. Je finis le travail. Tu finis le travail. Il finit le travail. Elle finit le travail. On finit le 
travail.


2. Je maigris. Tu maigris. Il maigrit. Elle maigrit. On maigrit.

3. Je choisis le rouge. Tu choisis le rouge. Il choisit le rouge. Elle choisit le rouge. 

On choisit le rouge.

4. Je pris le train. Tu pris le train. Il prit le train. Elle prit le train.

5. Je fis ainsi. Tu fis ainsi. Il fit ainsi. Elle fit ainsi. On fit ainsi.

6. J’éteignis le feu. Tu éteignis le feu. Il éteignit le feu. Elle éteignit le feu. 

On éteignit le feu.


📌  Les mots en -is et it, sont des verbes du 2e groupe (type finir) au présent de l’indicatif 
pour les cas 1.2.3 ou au passé simple.


1. finir : Je finis. Tu finis. Il finit. Elle finit. On finit.

2. maigrir : Je maigris. Tu maigris. Il maigrit. Elle maigrit. On maigrit.

3. choisir : Je choisis. Tu choisis. Il choisit. Elle choisit. On choisit.


Conjugué au passé composé, on écrira avec un -i


1. finir : J’ai fini. Tu as fini. Il a fini. Elle a fini. On a fini.

2. maigrir : J’ai maigri. Tu as maigri. Il a maigri. Elle a maigri. On a maigri.

3. choisir : J’ai choisi. Tu as choisi. Il a choisi. Elle a choisi. On a choisi.


📌  Les cas 4.5.6 sont des verbes du 3e groupe au passé simple (prendre, faire, éteindre).


1. prendre : Je pris le train. Tu pris le train. Il prit le train. Elle prit le train.

2. faire : Je fis ainsi. Tu fis ainsi. Il fit ainsi. Elle fit ainsi. On fit ainsi.

3. éteindre : J’éteignis le feu. Tu éteignis le feu. Il éteignit le feu. Elle éteignit le feu. 

On éteignit le feu.
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⚠  Notez que la graphie du présent et du passé simple au singulier est identique pour les 
verbes du 2e groupe.


présent passé simple

finir je finis je finis
maigrir je maigris je maigris
finir je choisis je choisis
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